

VORSCHLÄGE ZUR VERBESSERUNG DER PRÜFUNGSORDNUNG IM FRÜHJAHR

Der Vizepräsident des Weltverbandes Deutsch-Kurzhaar, der Präsident des Französischen Kurzhaar-Klubs, René Gerlet, schlägt folgende Änderung **des Artikels 9** vor:

Verbesserungen der Prüfungsordnung:

Die Prüfungsordnung für das Championat kann geändert werden durch entsprechende Beschlüsse der Mitgliederversammlung des Weltverbandes Deutsch-Kurzhaar.

Im Falle von unvorhersehbaren Ereignissen oder Umständen können unwesentliche Änderungen der Prüfungsordnungen vorgenommen werden vom Veranstalter in Übereinstimmung mit den Verantwortlichen aller teilnehmenden Mannschaften. Es soll versucht werden, soweit wie möglich eine Gesamtübereinstimmung herbeizuführen.

Diese Änderungen müssen vor Ort allen Teilnehmern mitgeteilt werden.

Änderungsvorschlag des Präsidenten des Weltverbandes Deutsch-Kurzhaar, Claus Kiefer

Art. 2 Abs. 1 soll wie folgt ergänzt werden:

Der Punkt nach repräsentieren wird ersetzt durch einen Bindestrich und folgender Satz wird hinzugefügt: „... es sei denn, dass das Land ausdrücklich zustimmt, dass in seiner Nationalmannschaft ein Hund läuft, der diese Voraussetzung nicht oder noch nicht erfüllt.